

ANTONIO GUTIÉRREZ VEGARA

Nacido en Orihuela, Alicante, 20 de mayo de 1951.

Bachillerato y Preuniversitario cursados en Orihuela. Primeros cursos de Ciencias Físicas en la Universidad de Valencia, hasta 1971.

Estudios de Ciencias Económicas en la Universidad Complutense de Madrid.

En 1974, trasladado a Valladolid, trabajando en distintas empresas, Agromán, Nestlé, Michelin. Militante de CC.OO (Comisiones Obreras) desde 1.967 llegando a formar parte de la Coordinadora General de Comisiones Obreras – dirección confederal en la ilegalidad - y de su primer Secretariado elegido durante la transición democrática en la Asamblea de Barcelona (Julio, 1.976).

En 1978, a raíz del I Congreso Confederal de CC.OO. fue elegido para su Secretariado permanente.

Secretario General de dicha organización en noviembre de 1987 (IVº Congreso Confederal). Reelegido para la misma responsabilidad durante tres congresos consecutivos hasta abril de 2000, fecha en la que cesa en el cargo al culminarse los tres mandatos que limitan su ejercicio, en cumplimiento de una autolimitación asumida en el mismo momento de acceder a la Secretaría General e incorporada posteriormente como norma a los estatutos de la C.S. de CC.OO.

Colabora con el Observatorio de la Globalización de la Universidad de Barcelona desde su creación (Octubre de 2.000).

Entre Marzo de 2.001 y Abril de 2.004 ha trabajado en la Fundación Caja Madrid coordinando el programa de Universidades Públicas.

Columnista en varios periódicos y revistas (Cambio 16, Cincodías, La Vanguardia, el País, y colaborador en varias publicaciones especializadas en Economía Social).

Diputado del PSOE por la circunscripción de Madrid, elegido en la elecciones generales del 14 de Marzo de 2.004.

Madrid, Abril de 2.004